

Echos de Meulan

ÉVECQUEMONT • GAILLON-SUR-MONTCLIEU • HARDRICOURT • JUZIERS • MEULAN-EN-YVELINES
MÉZY-SUR-SEINE • TESSANCOURT-SUR-AUBETTE • TRIEL-SUR-SEINE • VAUX-SUR-SEINE



Juziers

LA BIBLIOTHÈQUE ROSE BILY

4 bis avenue de la Gare



► Jeudi 26 février, 13h/17h :
jeux de société - tout public
entrée libre.

Animations gratuites - pensez à
réserver vos places car elles sont
limitées - 01 34 75 60 48
bibliothèquejuziers.cassioweb.com

Gaillon

THÉÂTRE & BUFFET CAMPAGNARD

► Samedi 15 février,
une sortie au théâtre de la Madeleine
Nuit d'ivresse
avec Catherine Jacob
et Philippe Lellouche
Transport en car
- rendez-vous à 14h30 à la mairie
- buffet campagnard au retour.
Tarif : 55 € pour les Gaillonnais et 60 €
pour les extérieurs.
► Inscriptions jusqu'au 10 février
au 01 34 74 06 58. ☎

Meulan

LES ÉCHOS RECHERCHENT UN DISTRIBUTEUR OU UNE DISTRIBUTRICE

Vous appréciez notre journal ?
Alors pourquoi ne pas nous aider dans sa distribution ? Nous recherchons actuellement un distributeur ou une distributrice bénévole pour :

Meulan :
- Clos du Pavillon,
- Résidence des Annonciades
(escaliers 01 à 10)

Si vous souhaitez participer bénévolement à la vie de notre journal, veuillez appeler Jannick Denoué au 06 43 52 85 31.

Par avance, nous vous remercions. ☎

Éditorial

Au service des citoyens



Les 15 et 22 mars prochain, nous sommes appelés à voter pour les conseillers municipaux qui éliront le maire de chacune de nos communes. Je voudrais profiter de cette occasion pour rendre hommage à l'engagement des femmes et des hommes qui se mettent au service de leurs concitoyens.

Tous, nous nous accordons à dire que, briguer un mandat n'est pas de tout repos ; mais ensuite, s'engager six années à assumer les charges inhérentes aux différentes fonctions exige beaucoup d'abnégation et de dévouement. Certains diront que des candidats sont attirés par le pouvoir et la notoriété mais en ce qui me concerne, je retiens surtout l'engagement au service des autres et le souci de gérer au mieux un village, une ville dans l'intérêt du plus grand nombre.

Dans notre société actuelle, où l'individualisme l'emporte sur l'intérêt général, nos élus sont davantage critiqués que remerciés et il leur faut une bonne dose de motivation pour avancer. Aucune élection n'échappe à la dimension politique, c'est pourquoi je vous renvoie à mon édito de novembre où je posais la question : est-il encore possible de dialoguer et de débattre ? Puissons-nous avoir une campagne électorale respectueuse des personnes et des idées.

En ce qui concerne les Échos de Meulan, nous avons toujours entretenu de très bons rapports avec les communes et leurs élus ; dans le cadre de notre mission d'information, nous proposerons aux maires élus ou réélus, une interview à paraître dans nos numéros de mai et juin.

En ce qui nous concerne, nous, les électeurs, notre devoir est de nous informer et surtout d'aller voter. ☎

YVES MARETHEU,
RÉDACTEUR EN CHEF

En parlant avec...



Françoise et Agnès Triaire,
présidente et secrétaire de l'association « Music en Seine » et
Jacky Weber, chef de chœur de la chorale « Cœur Gospel »

Ah ! Noël et ses chants traditionnels, ils sont encore dans toutes les mémoires ; parmi ceux-ci, le genre musical Gospel tient une place de premier rang. Nous vous invitons aujourd'hui à découvrir une chorale trielloise qui jouit d'une très bonne réputation dans ce domaine. Comment fonctionne-t-elle ? Comment son répertoire est-il choisi ? Nous allons essayer de répondre à toutes les questions que vous pouvez vous poser à son sujet... et vous donner l'envie de vous rendre à l'un de leurs concerts ou pourquoi pas de chanter dans ce groupe.



Bonjour Agnès, Françoise et Jacky, merci pour le temps que vous voulez bien nous accorder. Commençons par la création de votre chorale, comment est-elle née ?

Jacky Weber (JW) : elle a été créée en 2003 et un peu par hasard. J'étais à cette époque chef de chœur dans une chorale, déjà de gospel, à Cergy ; Françoise et Agnès étaient déjà choristes dans cet ensemble. Un petit différend avec le bureau a fait que le groupe a été scindé en deux. Dans le même temps, la municipalité de Triel nous a proposé de nous prêter une salle de répétition si, en échange,

nous nous engagions à participer à la fête de la musique locale.

Françoise Triaire (FT) : nous étions alors une quinzaine de choristes dirigés par Jacky, nous ne partions pas de zéro ; nous nous connaissions et possédions déjà un répertoire commun. Cette participation a été le départ de notre association « Music en Seine » et de sa chorale « Cœur Gospel ».

Agnès Triaire (AT) : la chorale a rapidement pris son rythme de croisière et depuis cette date nous

n'avons eu de cesse de croître en effectif, ce qui fait que nous sommes actuellement quatre-vingts ! Il faut toutefois noter que la plus grosse progression a eu lieu après les années « COVID », notre effectif a presque doublé en 2022.

Je suis admiratif : diriger autant de personnes doit demander maîtrise et compétence, comment y arrivez-vous ? Avez-vous suivi une formation ?

JW : contrairement à ce qu'on peut penser, il est plus difficile de conduire un petit groupe qu'un gros ensemble. Pour répondre à votre dernière question, oui j'ai eu la chance de pouvoir intégrer une école de musique parisienne ; j'y ai obtenu un diplôme, passeport indispensable pour diriger une chorale. Mais je suis avant tout autodidacte. Je suis d'origine malgache et dans mon pays, le chant fait partie intégrante de la culture. Les hommes comme les femmes aiment chanter et contrairement aux pays européens dans lesquels les chorales sont à majorité féminines, on trouve à Madagascar une mixité quasi parfaite. Après mon école parisienne, j'ai aussi pu parfaire mon éducation musicale aux États-Unis, à la Nouvelle-Orléans et à New-York, deux lieux dans lesquels il existe une réelle culture gospel ; j'y ai beaucoup appris. Ces expériences me permettent maintenant de diriger plusieurs chorales, pas seulement de gospel mais aussi de variétés et de leur apporter mon savoir-faire.

De votre côté, Agnès et Françoise, comment avez-vous intégré une telle chorale ?

FT : pour ma part, j'ai toujours aimé chanter et comme ma sœur Agnès (Françoise et Agnès sont jumelles), déjà au collège, je faisais partie d'une

FÉVRIER 2026

N° 638

MENSUEL CHRÉTIEN
D'INFORMATION

1, rue des Carrières
78250 Meulan-en-Yvelines
07 67 67 05 37
echosmeulan@gmail.com
www.echosdemeulan.fr



À noter

Prochaines parutions des Échos
5 mars & 2 avril
Dates limites de remise des articles
9 février & 9 mars

Juziers

DICTÉE POUR TOUS

L'Association Juziers Dans l'Histoire vous invite à participer à la 3^e Dictée pour tous

► Samedi 14 février, 15h
Salle du Bourg (à côté de l'église)

Deux catégories : enfants 9 à 12 ans et adultes - participation gratuite - cadeaux aux gagnants.

Inscription au préalable recommandée 06 10 93 03 93 ou juziersdanslhistoire@bbox.fr

Parking assuré.

LA FÊTE DU TAROT

L'Association des Festivités Juziéroises vous invite à

► Vendredi 13 février, 20h30
Salle du Bourg (à côté de l'église)

Un concours de tarots (5 manches de 6 donnes)

De nombreux lots à gagner - 7 € par personne - buvette - inscription sur place.



Hardricourt

FESTIVES ANNIVERSAIRE

Les Festives fêtent leurs dix ans

► Mercredi 18 février, 19h
salle des fêtes
chemin des Gloriottes

Choucroute géante

Blindtest 80's - 10 € adultes, 5 € enfants de moins de 15 ans.

Réservation en ligne sur Helloasso. ☎



chorale. Lorsque nous sommes arrivées dans la région parisienne, nous avons rapidement intégré la chorale de Cergy. Le chant en choré a une grande importance pour nous ; il fait vraiment partie de notre vie et nous a toujours plu.

Revenons à la création de « Cœur Gospel », est-ce que les débuts n'ont pas été trop difficiles, avez-vous rapidement pu vous produire ?

AT : bien sûr au départ, nous avions moins de concert qu'actuellement mais nous avons assez rapidement trouvé notre rythme qui est d'à peu près quinze concerts ou prestations par an. Il faut bien sûr être connu et « reconnu », ça ne se fait pas tout seul ; il faut faire preuve d'un peu de professionnalisme et d'originalité, une qualité que possède notre chef de chorale et qu'il a su nous transmettre. Peut-être est-ce du fait de ses origines africaines, toujours est-il qu'il apporte à notre groupe une certaine ferveur propre à ces pays. Lors de nos concerts, nous aimons aussi faire largement participer le public, c'est un peu notre marque de fabrique ; cependant, cette façon de se produire peut plaire beaucoup ou... pas du tout ! En tous les cas nous constatons que, si au début c'est nous qui démarchions, maintenant ce sont souvent les associations ou les mairies qui nous appellent, c'est plutôt bon signe, non ?

>> suite page 4



PROCHAINES
RENCONTRES

► Catechisme

- Dimanche 15 février à Meulan - Triel : 9h30 accueil des enfants 10h30 messe

► Soirée confiance et miséricorde

- Vendredi 6 février, 6 mars, 20h30 église d'Hardricourt

► MCR

- Jeudi 12 février, 14h30 Cité Saint-Martin Triel
- Vendredi 13 mars, Récollection Part-Dieu Poissy

► Groupes Bible

- Catherine
- 9 février, 14h30, Cité Sainte-Avoye

Rencontre œcuménique :

- Lundi 9 mars, 20h, Cité Sainte-Avoye

Infos & accueil

Groupement paroissial Meulan-Triel.....

• Accueil à Meulan

Cité Sainte-Avoye
1 rue des Carrières
01 34 74 01 09
Samedi de 10h à 12h

• Secrétariat, démarches administratives, suivi de dossier...

les mardis et jeudis de 10h à 11h30 et de 14h à 15h30

• Accueil à Triel

Presbytère
1, place de l'Église
01 39 70 61 19
Samedi de 10h à 12h

• Secrétariat, démarches administratives, suivi de dossier...

les mercredis et vendredis de 10h à 11h30 et de 14h15 à 15h30

Pour rencontrer un prêtre.....

PÉRIODE SCOLAIRE
• Samedi entre 10h et 12h à Meulan et à Triel

Nous contacter.....

Adresse mail : paroisse@meulan-triel.fr
Site : www.meulan-triel.fr

MENUISERIE LEBREDONCHEL

Agencement sur mesure
MEUBLES - CUISINES PARQUETS...

Menuiserie extérieure
Fenêtres Bois, PVC, Alu

5, impasse de l'Hôtel-de-Ville
78820 JUZIERS
Tél. : 01 34 75 26 92

<http://menuiserie.fenetre.menuiserielebredonchel.com>

La 48^e rencontre européenne de Taizé à Paris du 29 décembre au 1^{er} janvier



Elle a réuni quinze mille jeunes dont mille Ukrainiens et six mille Français ; les jeunes de soixante-douze nationalités ont été accueillis dans des familles et des paroisses. Les temps de prière du matin se déroulaient dans les lieux d'accueil, suivis de partages en petits groupes et de rencontres avec des « témoins d'espérance » ; la prière du midi et du soir avait lieu dans les grandes églises de Paris. Le mercredi 31 au soir, elle s'est déroulée à l'Accor Arena de Bercy : une veillée de prière pour la paix était ensuite organisée dans les lieux d'accueil, suivie d'un Festival des Nations.

Cent vingt ateliers thématiques ont été proposés ; cent soixante-dix intervenants de divers horizons animaient des ateliers sur des thèmes variés, comme « vivre en cohérence avec ses ambitions écologiques » ou « comment prier avec la Bible » ou encore « comment faire des choix ». Parmi les intervenants se trouvaient notamment les sociologues Jean Baubérot et François Héran, le judoka Aurélien Diesse, l'archevêque d'Alger Jean-Paul Vesco, mais aussi la philosophe Véronique Albanel et les députés Dominique Potier et Olivia Grégoire.

Le prieur de Taizé, frère Matthew, a indiqué dans sa lettre annuelle le thème de

la rencontre : « Que cherchez-vous ? » « En Ukraine, a-t-il dit, j'ai vu des maisons détruites, mais une vie qui renait constamment, qui refuse d'être étouffée. Notre maison européenne, reconstruite après les blessures de la deuxième guerre mondiale, peut paraître en ruine à nouveau, mais serons-nous prêts à nous engager avec les femmes et les hommes courageux qui donnent tout pour la faire renaitre ? Les valeurs qui nous sont chères sont toujours présentes. Comment peuvent-elles ouvrir notre horizon pour voir plus loin et œuvrer pour une maison européenne où toutes et tous puissent se sentir chez eux ?

Et ceci à travers les gestes tout simples : se rencontrer, échanger ensemble et s'écouter même sans tout comprendre de l'autre, là où prier ensemble n'est pas possible. Nous découvrons ainsi ce qui est déjà donné, une réalité où la justice est bien présente, mais souvent cachée à nos yeux. »

Parmi les très nombreux messages de sympathie, notons celui du pape Léon XIV qui a invité les jeunes à être des « artisans de paix et de réconciliation », capables de porter « une espérance humble et joyeuse ». ■

Eric Le Scanff

**CHAQUE DON COMpte,
LE VÔtre EST ESSENTIEL**

Le Denier de l'Église : un geste concret de responsabilité envers l'Église. Chaque catholique est invité à soutenir l'Église. Le Denier est bien plus qu'un don : c'est une participation concrète à la vie de la communauté, au service des prêtres qui nous accompagnent, célèbrent les sacrements et font vivre nos paroisses.

Sans le Denier, pas de ressources pour assurer leur mission, entretenir les lieux de cultes et faire rayonner l'Évangile. Donner, c'est prendre soin de son Église, comme on prend soin de sa maison. La maison du Père, notre maison spirituelle.

Merci de votre générosité !

66 % du montant de votre don est déductible de votre Impôt sur le Revenu (IR) dans la limite de 20 % de votre revenu imposable.

Modes de règlements : scanner le QR code ou donner. catholique78.fr ou chèque à l'ordre de « ADV » Service donateurs - 16 rue Mgr Gibier 78000 Versailles. Tél. 01 30 97 67 78 / E-mail : donateurs@catholique78.fr ■



Entrée en Carême

Messes des Cendres
mercredi 18 février
18 h 30 église de Meulan
20 h 00 église de Trian



Le mercredi des Cendres est le premier jour du Carême. Il est marqué par l'imposition des cendres en signe de l'espérance en la miséricorde de Dieu. Le Carême est un temps de préparation à la fête de Pâques qui célèbre la résurrection du Christ. Trois pratiques

l'accompagnent : le jeûne, la prière et le partage pour préparer son cœur, son âme et son esprit à suivre le Christ dans sa Passion et à recevoir sa Lumière lors de sa résurrection.

Bon carême ! ■

Calendrier des messes

Hors vacances scolaires.....

• Vendredi :

- 12h, Aumônerie du Collège-Lycée Mercier Saint-Paul, 1 Rue des Annonciades, Meulan

• Samedi :

- 18h30, Saint-Pierre à Vaux

• Dimanche :

- 10h30, Saint-Nicolas à Meulan - 10h30, Saint-Martin à Trian

• Mardi :

- 9h, Saint-Nicolas à Meulan

• Mercredi :

- 18h30, Saint-Germain à Hardricourt

• Jeudi :

- 9h, Saint-Martin à Trian

• Vendredi :

- 19h15, Saint-Martin à Trian

Hors vacances scolaires.....

• Samedi :

- 18h30, Saint-Nicolas à Meulan

• Dimanche :

- 10h30, Saint-Martin à Trian

• Mardi & Mercredi :

- 9h, Sainte Avoye à Meulan

• Jeudi & Vendredi :

- 9h, Crypte Saint-Martin à Trian

J'ai lu...

Cheminier et prier avec Léon XIV



Et si ce Carême était l'occasion parfaite pour cheminer et prier aux côtés du nouveau pape ? À travers quarante citations choisies dans les textes du jour, ce livre propose aux lecteurs un parcours tourné sur les thèmes chers à Léon XIV.

Écrit par Laurent Landete, directeur général du collège des Bernardins et membre du dicastère pour les Laïcs, la Famille et la Vie, ce livre rassemble des extraits bibliques, des propos du pape et des méditations inédites. 12,90 €. ■



RAVALEMENT FAÇADES
(projetée, bardages, etc...) **ISOLATION PAR L'EXTÉRIEUR**



JUSQU'à 75% remboursé par l'Etat

06 75 03 44 05

• facadier78@gmail.com • www.forcilia-ravalement.fr

27, Chemin de la Mareche - 78250 Tessancourt-sur-Aubette

Siret : RCS Versailles 802 044 677 00028

FROMAGERIE A.O.C.

CRÉMERIE • ÉPICERIE FINE • VIN

DE MACEDO Yvonne

41, rue du Maréchal-Foch
78250 MEULAN

Tél. : 01 34 92 00 65

RESTAURANT

{ ici on coupe la soif }
102, avenue Foch
Les Mureaux
01 34 74 05 04
PARKING PRIVÉ



F.C. SERVICES

Ventes & réparations
Matériel de jardin



www.sarfcservices.fr

6, av. des Etangs Prés - 78250 HARDRICOURT
Tél. : 01 30 22 20 00 - Fax : 01 34 74 80 34

Email : fc-services@orange.fr



961 chemin de l'Épinette
78740 Évecquemont
06 78 46 81 28 - jeanreinard37@gmail.com
ÉLAGAGE - NETTOYAGE - ENTRETIEN DE JARDINS
ABATTAGE D'ARBRES DANGEREUX
TENTE DE PELOUSE - TAILLE DE HAIES - POSE DE CLÔTURES
CRÉATION DE PELOUSE - NETTOYAGE DE GOUTTIÈRE
TRAUVAGE DE MACONNERIE
Siret : 84527352 - Retrouvez moi sur mon site et sur facebook - Jean Renovation



Quel regard portons-nous ?

Dans le quotidien de nos existences, chacun évolue et ressent instinctivement ou de manière raisonnée tous les messages qu'il reçoit lors de ses contacts avec des personnes de son entourage ou plus éloignées, qu'il s'agisse d'entretiens verbaux, de gestes, de différentes informations ou rumeurs transmises par toute sorte de médias et autres méthodes. Notre vie et celles des autres sont autant de messages que nous envoyons et recevons. Ils sont reçus et interprétés. Ils jouent un rôle énorme dans l'élaboration de nos jugements.

Le jugement est périlleux et peut entraîner celui qui juge et celui qui est jugé sur une pente dangereuse, les malencontreux sont vite arrivés. Le Christ nous a mis en garde : « Ne portez de jugement contre personne et Dieu ne vous jugera pas non plus ; ne condamnez pas les autres et Dieu ne vous condamnera pas ; pardonnez aux autres et Dieu vous pardonnera. Dieu mesurera ses dons envers vous avec la mesure même que vous employez pour les autres. » (Luc

6, 37) Pour juger, il faut avoir en mains tous les tenants et aboutissants afin de pouvoir porter une juste appréciation. Avons-nous la possibilité de tout savoir ? Non ! Il faut bien reconnaître que globalement nous en sommes incapables ; il y aura toujours un point, qui concerne l'événement ou la personne en cause, qui ne nous est pas connu ce qui altère notre vision des choses.

C'est pourquoi il nous faut une très grande prudence dans l'expression de nos points de vue qui sont parfois des sentences redoutables. N'ayons pas peur d'avoir de l'indulgence car celle-ci, implicitement, fera ressortir

Ayons notre propre opinion et ne nous cachons pas derrière celle des autres.

le fait que nous ne savons pas tout et que peut-être nous commettons les mêmes erreurs que celui que nous incriminons. Les médias, les conversations nous abreuvent de faits plus ou moins

correctement rapportés, d'interviews parfois orientées ou tendancieuses qui ont pour finalité de nous convaincre d'adhérer à telle ou telle idée, de juger telle ou telle personne ou situation.

L'être humain est ainsi fait ; il a du mal à aller jusqu'au bout du raisonnement en écoutant tous les arguments à la fois positifs et négatifs.

Ayons notre propre opinion et ne nous cachons pas derrière celle des autres. Essayons de prendre un peu de hauteur et d'analyser de notre mieux, ne nous arrêtons pas à la première constatation qui nous est présentée. Oui, il y a des trains qui arrivent en retard mais regardons le nombre de ceux qui arrivent à l'heure grâce au travail de tous les cheminots. Oui, il y a des problèmes dans les services hospitaliers mais c'est grâce au personnel qui se dévoue que les personnes en détresse de santé sont secourues. Oui, en France, on se plaint de la délinquance mais les services d'ordre sont là pour assurer le bien-être de tous. D'autres pays sont bien moins lotis que nous. Oui, il peut y avoir des

problèmes dans les couples. Tout n'est pas mauvais chez l'un ou l'autre et les torts sont souvent partagés. Le bien commun doit guider notre regard et notre engagement.

Il ne s'agit pas d'une harangue politique mais d'une réflexion pour nous inviter à voir le bon côté des choses et ne pas s'arrêter à la première impression. L'être humain est ainsi fait ; il a du mal à aller jusqu'au bout du raisonnement en écoutant tous les arguments à la fois positifs et négatifs. Et si au lieu de laisser la grogne gérer notre vie, nous laissons notre joie naturelle nous conduire à œuvrer, agir et être des acteurs de bons sens, de paix et d'harmonie. Cherchons à nous sortir de cette morosité qui nous menace. Quand un journaliste a demandé à Mère Thérèsa : « N'avez-vous pas l'impression que ce que vous faites est une goutte d'eau dans les océans ? » Elle répondit : « Oui, mais si elle n'y était pas elle manquerait ! »

Alors que chacun d'entre nous soit une goutte d'eau car ce sont les gouttes d'eau qui finissent par faire des océans. 

Yves Corvisy

Au cœur de notre vie : prier pour exaucer Dieu !



C'est dans ce cœur que je t'invite Seigneur. Je veux te rencontrer toi qui toujours m'attends.

« C'est la fine pointe de notre amour que de puiser par la prière la vie au cœur de Dieu pour le monde » écrit Madeleine Delbré. Quand nous prions, n'oublions pas que le premier qui prie, c'est Dieu : il nous prie : « aime-moi, donne-moi ta prière » et notre cœur de répondre : « toi mon Dieu, parle-moi, donne-moi ton amour ». Dans la prière, il ne s'agit pas tant d'être exaucé que d'exaucer Dieu.

MISE À L'ÉCOUTE DE DIEU, MÉDITATION ET SILENCE

Tout d'abord, se mettre paisiblement en présence du Seigneur en traçant lentement sur soi un beau signe de croix ; ce signe reçu au baptême nous rappelle que nous sommes enveloppés dans le mouvement d'amour de la Trinité Sainte.

Nous pouvons invoquer l'Esprit-Saint qui n'est autre que l'amour même dont s'aiment le Père et le Fils. Comme introduction à la prière du soir, nous pouvons dire : « Seigneur, je t'ouvre la porte de mon cœur : vois où j'en suis. Voici tout ce que j'ai vécu de beau, en toi ; voici également ces moments où mon cœur s'est égaré loin de toi. C'est dans ce cœur que je t'invite Seigneur. Je veux te rencontrer toi qui toujours m'attends. Viens, je t'invite Seigneur, fais comme chez toi, chez moi. »

Thérèse d'Avila suggérait deux moyens pour la suite : une image et un livre, en particulier l'Évangile. « Pour moi, j'ai toujours beaucoup aimé les paroles de l'Évangile, qui m'ont toujours beaucoup plus recueillie que les livres les mieux faits » (Chemin, 23). Ces outils sont souvent indispensables pour soutenir l'élan de notre prière.

Venez visiter notre site echosdemeuolan.fr

apportons les femmes et les hommes en situation difficile et souffrante. Ainsi, nous prions pour celles et ceux qui nous sont proches. Ou bien encore, celles et ceux qui nous sont lointains. Du particulier à l'universel, Dieu invite à la solidarité avec toute la famille humaine.

EN GUISE DE CONCLUSION

Voici un texte de Thérèse d'Avila et une prière de saint François d'Assise ; ces mots peuvent devenir notre prière :

« Que rien ne te trouble, que rien ne t'épouvanter, tout passe, Dieu ne change pas, la Patience obtient tout ; qui a Dieu ne manque de rien : Dieu seul suffit ». 

Sainte Thérèse d'Avila (1515-1582).



« Seigneur, dans le silence de ce jour naissant, Je viens Te demander la paix, la sagesse, la force. Je veux regarder aujourd'hui le monde avec des yeux tout remplis d'amour ; Être patient, compréhensif, doux et sage ; Voir au-delà des apparences Tes enfants comme Tu les vois Toi-même, et ainsi ne voir que le bien en chacun. Ferme mes oreilles à toute calomnie ; Garde ma langue de toute malveillance ; Que seules les pensées qui bénissent demeurent en mon esprit ; Que je sois si bienveillant et si joyeux Que tous ceux qui m'approchent sentent Ta Présence. Revêts-moi de Ta Beauté, Seigneur, et qu'au long de ce jour je Te révèle. AMEN. »

Saint François d'Assise (1181-1226)

Éric Le Scanff

À noter...

Récollection de Carême



Le Mouvement Chrétien des Retraités vous invite à participer à la journée de récollection de Carême, qui aura lieu au Foyer de Charité de La Part Dieu à Poissy, le vendredi 13 mars

Le thème de la récollection sera : « Saint Vincent de Paul, témoin de la tendresse de Dieu », animée par le prédicateur le père Dominique Lamarre.

Départ en car à 8h45
- Quai de l'Arquebuse à Meulan
- Participation à la journée 40 € (transport et repas compris).
Renseignements et inscriptions : Marie-Agnès Mardoc 07 70 37 81 39.
Date limite d'inscription : 27 février.

La récollection est ouverte à tous, membre ou non membre du M.C.R. 

L'équipe d'animation

Communiqué

ÉGLISE CATHOLIQUE

Limay Vexin

Messes de février :

- **Le samedi**, 18h : Sandrancourt et Gargenville
- **Le dimanche**, 10h30 : Oinville 11h : Limay
- **Mercredi**, 9h : chapelle Sainte-Rita - Juziers
- **Samedi 14 février**, 18h : Limay, messe de l'Aumonerie.
- **18 février, mercredi des Cendres** : 10h30, Issou 18h, Fontenay-Saint-Père 20h, Limay

Prier ensemble pendant le Carême



Sur notre groupement paroissial de Meulan, si vous souhaitez participer à des temps de prière, certains sont ou peuvent être organisés par des paroissiens, dans nos églises.

Voir le Paroiss'Lien ou le site de la paroisse.

À Juziers, des temps de prières sont proposés tous les lundis à 18h, chapelle Sainte-Rita. 

LEBARON FUNÉRAIRE

POMPES FUNEBRES - MARBRERIE CONTRAT OBSÈQUES



Service funéraire catholique

URGENCE DÉCÈS
7j/7 - 24h/24
01 30 90 27 84

VENEZ ET COMPAREZ

Place du Vexin - Meulan-en-Yvelines

